



## Iberdrola convoca tres galardones de excelencia académica

**E.A. S.**  
SALAMANCA

La Cátedra Iberdrola de la Universidad de Salamanca ha abierto la convocatoria de tres premios de Excelencia Académica, que buscan reconocer la mejor tesis doctoral, el mejor proyecto Fin de Máster y el mejor proyecto Fin de Carrera o Grado realizados en la Usal en los cursos 2010-2011 y 2011-2012. La dotación económica de los premios, que deben incluir aportaciones relevantes en el campo de la energía y la sostenibilidad es de 2000, 1.500 y 1.000 euros. El plazo de presentación finaliza el 31 de enero. ||